



Confédération paysanne

# POURQUOI VOTER

## AUX ELECTIONS CHAMBRE



Je suis **éleveur·euse** et/ou **utilisateur·rice de cheval** et/ou je dirige un **centre équestre**, à quoi ça sert de voter aux élections Chambre d'Agriculture ?

**La Confédération paysanne vous appelle à voter pour que les spécificités des filières équestres soient prises en compte à leurs justes valeurs.**

- Parce que **le cheval est avant tout un animal d'élevage.**
- Parce que **les centres équestres** en milieu rural participent à **la dynamique des campagnes.**
- Parce qu'il y a un fort enjeu de **conservation des races équinnes et locales.**
- Parce que **l'énergie animale doit être reconnue comme énergie renouvelable.**
- Parce que le cheval permet le **pastoralisme, le maintien de prairies pâturées** qui ont des **intérêts agronomiques** en améliorant la fertilité des sols et favorisant la biodiversité.
- Parce que le cheval n'est pas intégré au monde agricole dans les **préoccupations des pouvoirs publics.**
- Parce que la PAC doit favoriser le lien entre le cheval et le territoire dans les zones de montagne ou de contraintes naturelles à travers le **rétablissement de l'ICHN<sup>1</sup> à 3 UGB.**
- Parce que la **TVA dans le domaine du cheval doit être diminuée et simplifiée** pour une fiscalité homogène entre professionnels et particuliers.
- Parce que les **frais d'équarrissage ne doivent pas être plus élevés pour un cheval** que pour un autre animal d'élevage
- Parce que les personnes qui s'installent doivent être **accompagnées de la même manière que toute installation agricole classique.**

Pour toutes ces raisons, rejoignez le projet de la Confédération paysanne qui défend le revenu paysan, le bien-être au travail et la reconnaissance de nos savoir-faire.

**Pour la défense des éleveur·euse·s de cheval et des centres équestres.**

**Soyons fermes,  
votons Confédération paysanne !**

<sup>1</sup> Indemnité Compensatoire de Handicap Naturel